



# LE MADAWASKA

CINQ SOUS LE NUMÉRO

EDMUNDSTON, N.-B., 26 MAI, 1932.

DIX-NEUVIÈME ANNÉE No. 21



## ACTIVITES ACEJISTES

**NOUVEAU PRESIDENT GENERAL DE L'A. C. J. C.**  
 Montréal, 23. — Le président général de l'A. C. J. C., M. Joseph Danneberg, a remis à démission son mandat en vertu de la réunion de vendredi soir.

M. Danneberg, président depuis 1929, est surchargé de travail par suite de sa nomination comme secrétaire principal du Plateau. Il reste quand même à la disposition du comité central pour l'aider de ses conseils et de son expérience.

Le comité a procédé à l'élection d'un nouveau président général de l'A. C. J. C. M. Lionel Leroux, notaire, a été élu le 22 mai. M. Danneberg, a été choisi à l'unanimité.

M. Danneberg, président depuis 1929, est surchargé de travail par suite de sa nomination comme secrétaire principal du Plateau. Il reste quand même à la disposition du comité central pour l'aider de ses conseils et de son expérience.

Le comité a procédé à l'élection d'un nouveau président général de l'A. C. J. C. M. Lionel Leroux, notaire, a été élu le 22 mai. M. Danneberg, a été choisi à l'unanimité.

## LA CONVENTION D'ETAT DES C. DE COLOMB

L. F. Cain de Frédérick succède à E. J. White de Bathurst comme député d'Etat.

**A CAMPBELLTON**

S. E. Mgr Chasson et plusieurs membres du clergé assistent au banquet. — Un grand succès.

Des délégués de tous les conseils de l'Ordre des Chevaliers de Colomb de l'Etat du Nouveau-Brunswick se sont réunis en convention annuelle à Campbellton mardi.

La convention s'est ouverte par une messe pontificale chantée par Mgr A. Melanson, P. A., V. G., curé de Campbellton et chapelain du conseil local. Il était assisté des abbés J. W. Pittman, Richibouctou, et A. Boucher, vicaire de Campbellton, comme diacre et sous-diacre.

Au cours du banquet, Son Excellence Mgr P. A. Chasson, Mgr Whelan, P. A., curé de Bathurst-Campbellton, l'abbé M. Lacroix, curé de Saint-Jean-Ouest et chapelain d'Etat de l'Ordre.

C'est l'abbé Nowlan, vicaire de Campbellton, qui donna le sermon et avec éloquence démontra les devoirs d'un catholique pratiquant dans le monde.

La convention s'est tenue dans la salle du conseil 1946 de Campbellton où le maire P. W. Caldwell vint souhaiter la bienvenue aux délégués.

Les délégués étaient sous la présidence de M. E. J. White de Bathurst, député d'Etat. Les différents officiers d'Etat firent rapport des activités de l'année. M. Charles O'Neil grand chevalier de Moncton, reçut un joli cadeau en témoignage du bon travail accompli par son conseil depuis un an.

Les officiers suivants ont été choisis pour l'an prochain: L. F. Cain, Frédérick, élu député d'Etat, R. C. Tait, député secrétaire, W. R. Kingsford, député trésorier, J. B. Foyers, Grand-Sault, rélu vice-trésorier, Max D. Cormier, C. R., M. P., élu à la présidence.

Les délégués de notre région étaient: Walter Powers et J. Lévesque, Grand-Sault, James Cyr et Edmund Bourquin, St-Leonard, J. G. Boucher et Léon Gagnon Edmundston.

Dans la soirée un délicieux banquet fut offert aux délégués et aux invités d'honneur, par le conseil de Campbellton, dans le réfectoire de la Maison-Mère des Filles de l'Assomption.

A la table d'honneur on remarquait S. Ex. Mgr Chasson, Mgr A. Melanson, Mgr Whelan, l'abbé Lacroix, l'abbé Lockyer, Dr. W. P. Broderick et E. J. Henneberry, de St-Jean, M. D. G. Tait, M. Burns, E. J. White, L. F. Cain, Dr. Geo. Damon, M. Bill Walsh ainsi que maître-dé-remonte.

## PRESENTATIONS DE DIPLOMES AU SECOURISTE

ET DEMONSTRATIONS

La présentation des diplômes et médailles à ceux qui ont suivi avec succès les cours de M. F. W. Freeman, organisateur régional de l'Association Nationale, a eu lieu mercredi soir dernier, dans la salle des promotions de l'Ecole publique.

Son honneur le maire J. E. McMillan a fait la présentation des médailles et des diplômes, après avoir félicité et les promoteurs de ces cours et les élèves qui en avaient profité avec succès.

Le surintendant régional, du C. N. R. M. Frank Griffin s'était excusé de ne pouvoir assister à cette séance.

Quelques démonstrations des secours à donner aux blessés précédèrent cette cérémonie et des projections lumineuses illustrant la conférence de M. Freeman et faisant évoluer aux yeux des spectateurs quelques paysages enchanteurs traversés par les chemins de fer nationaux suivirent.

M. L. Bérubé et S. Bérubé, M.M. John Bourquin, Alfred Arsenault, Frank Merritt, Oia Bourgeois et le sergent James furent appelés à donner les démonstrations.

Les cours suivis par les employés du C. N. R., de la Fraser et des membres de la Gendarmerie à cheval au Canada, sont de quatre ans. Voici les noms des diplômés dans les diverses années de ces cours:

**1re année** (Médaille avec marque de distinction): M. John Bourquin (C. N. R.).

**2e année** (Médaille): M. L. Bérubé et S. Bérubé, M. Lidoire Lapointe, (C. N. R.).

**3e année** (Certificats): M.M. Georges Henneberry, Alfred Arsenault, Leonard Beaulieu, Donald Blakeney, J. A. Normandeau, Oia Bourgeois, Laurent Verret, (C. N. R.).

**4e année** (Certificats): — M. Miles Luitain, Louis, Annie Bédard, M. Grand-Albert, Frank Merritt, Sylvio Gagnon, Thomas Tighe (C. N. R.).

M.M. Léo Dalgle, Roy Sturgeon, Hugh Foster, Albert, Louis Bédard, M. Grand-Albert, Frank Merritt, Sylvio Gagnon, Thomas Tighe (C. N. R.).

M. L. Bérubé et S. Bérubé, M.M. John Bourquin, Alfred Arsenault, Frank Merritt, Oia Bourgeois et le sergent James furent appelés à donner les démonstrations.

## CITOYEN DE MADAWASKA, Me DECEDE MARDI

M. Adélaïde Bédard, secrétaire de l'école St-Thomas d'Aquin succéda le mardi après-midi à une pneumonie. — L'Assomption perd ainsi un membre des plus dévoués.

La succursale Pie XI de la Société l'Assomption regrette la disparition du membre le plus dévoué dans la paroisse St-Coeur de Marie de Baker-Brook.

Le cérémonial de la bénédiction des automobiles s'est déroulée avec solennité, dimanche dernier, dans la paroisse St-Coeur de Marie de Baker-Brook.

M. Adélaïde Bédard, secrétaire de l'école St-Thomas d'Aquin succéda le mardi après-midi à une pneumonie. — L'Assomption perd ainsi un membre des plus dévoués.

## LA BENEDICTION DES AUTOMOBILES A BAKER-BROOK

Salut solennel du T. S. Sacrement et sermon par Mgr A. Melanson, vicaire général du diocèse.

Le cérémonial de la bénédiction des automobiles s'est déroulée avec solennité, dimanche dernier, dans la paroisse St-Coeur de Marie de Baker-Brook.

M. Adélaïde Bédard, secrétaire de l'école St-Thomas d'Aquin succéda le mardi après-midi à une pneumonie. — L'Assomption perd ainsi un membre des plus dévoués.

## Le Souverain Pontife de mande au monde entier prière et réparation

Dans une nouvelle Encyclique intitulée "Caritas Christi Compulsit", pour échapper aux maux qui sont en train d'écraser l'humanité. — La Cause de ces maux universels. — Le Pape fixe une période de réparations de huit jours, en l'octave de la fête du Sacré-Coeur.

Cléti Vaticane, 21. — Les nations du monde entier, les pays catholiques comme les nations protestantes, sont invités à unir pour faire la lutte à l'athéisme. Cet appel a été lancé mercredi par Sa Sainteté le Pape Pie XI, dans une nouvelle lettre encyclique.

Le Saint-Père condamne l'athéisme, le communisme, la corruption excessive et le nationalisme exagéré, rendant ces maux responsables des troubles qui se font sentir dans le monde.

Le Souverain Pontife a fixé au 3 juin prochain, fête du Sacré-Coeur de Jésus, le commencement d'une semaine de prières, dans toutes les églises du monde, pour obtenir du Ciel le soulagement des maux dont souffre l'humanité.

La nouvelle Encyclique de Pie XI porte le titre suivant: "Caritas Christi Compulsit", ce qui veut dire: "Poussé par la Charité du Christ".

**RESUME DE L'ENCYCLIQUE**

Le résumé officiel de l'encyclique dit: "Les factions subversives, prenant avantage de la misère qui se fait sentir dans le monde entier, dépeuplent de plus en plus ouvertement les nations, et de haine contre la religion. Elles ont tenté, non sans quelques succès, à combiner la guerre contre Dieu avec la lutte pour le pain quotidien. Elles font fléchir de tous côtés pour réaliser leurs desseins diaboliques.

"Ainsi, alors que les athées étaient autrefois perdus dans la multitude, ils forment maintenant, en plusieurs pays, une solide armée organisée qui, avec l'aide des sociétés secrètes, aiment et devient plus audacieuse chaque jour. Avec leurs blasphèmes, ils assaillent de jour en jour le Dieu qui est dans le concert de louanges que la création chante à la gloire de son Créateur.

"Le Saint-Père fait donc appel à toutes les nations, leur demandant de mettre de côté leurs querelles personnelles pour former un front uni contre les bataillons du mal et les ennemis de Dieu, ennemis qui sont aussi ceux de l'humanité.

"Faisant évidemment un appel spécial aux Protestants, l'encyclique dit: "Bien que nous vous que se glorifient de ne pas reconnaître Dieu, nous sommes les premiers à unir leurs esprits et leurs volontés, qu'ils collaborent loyalement et cordialement avec ceux qui croient en Dieu et qui l'aident, par le travail et le pain, à faire de la terre un lieu de bonheur et de paix, et à faire que le renversement des fondations de l'ordre social et de toute autorité.

"L'encyclique demande aux fidèles de prier et de faire des œuvres de charité. Elle ajoute: "Que les fidèles s'abstiennent de réjouissances et d'amusements même permis, et que ceux qui sont dans une meilleure situation financière fassent aussi des sacrifices, faisant des coupures volontaires dans leur train de vie quotidien, donnant aux pauvres ce qu'ils auront ainsi économisé. Ce sera une excellente manière de satisfaire à la justice divine et d'attirer sur le monde la miséricorde de Dieu.

"Que les pauvres, ceux qui passent par de dures difficultés, qui manquent de travail et de pain, offrent à Dieu, en esprit de pénitence et de foi, les privations qui leur sont ainsi imposées."

Il y a une exhortation à voir le genre d'enthousiasme que montrent les braves âmes, dans toutes les parties du monde et dans toutes les classes de la société, manifestent envers Dieu.

Seul l'esprit de pénitence peut assurer la paix à la terre. Les traités, les conférences et même les efforts les plus nobles des hommes d'Etat sont inutiles si l'on ne reconnaît pas d'abord les droits sacrés de la loi divine.

## CATHOLIQUES ET PROTESTANTS INVITES A LUTTER CONTRE L'ATHEISME

Cléti Vaticane, 21. — Les nations du monde entier, les pays catholiques comme les nations protestantes, sont invités à unir pour faire la lutte à l'athéisme. Cet appel a été lancé mercredi par Sa Sainteté le Pape Pie XI, dans une nouvelle lettre encyclique.

Le Saint-Père condamne l'athéisme, le communisme, la corruption excessive et le nationalisme exagéré, rendant ces maux responsables des troubles qui se font sentir dans le monde.

Le Souverain Pontife a fixé au 3 juin prochain, fête du Sacré-Coeur de Jésus, le commencement d'une semaine de prières, dans toutes les églises du monde, pour obtenir du Ciel le soulagement des maux dont souffre l'humanité.

La nouvelle Encyclique de Pie XI porte le titre suivant: "Caritas Christi Compulsit", ce qui veut dire: "Poussé par la Charité du Christ".

**RESUME DE L'ENCYCLIQUE**

Le résumé officiel de l'encyclique dit: "Les factions subversives, prenant avantage de la misère qui se fait sentir dans le monde entier, dépeuplent de plus en plus ouvertement les nations, et de haine contre la religion. Elles ont tenté, non sans quelques succès, à combiner la guerre contre Dieu avec la lutte pour le pain quotidien. Elles font fléchir de tous côtés pour réaliser leurs desseins diaboliques.

"Ainsi, alors que les athées étaient autrefois perdus dans la multitude, ils forment maintenant, en plusieurs pays, une solide armée organisée qui, avec l'aide des sociétés secrètes, aiment et devient plus audacieuse chaque jour. Avec leurs blasphèmes, ils assaillent de jour en jour le Dieu qui est dans le concert de louanges que la création chante à la gloire de son Créateur.

"Le Saint-Père fait donc appel à toutes les nations, leur demandant de mettre de côté leurs querelles personnelles pour former un front uni contre les bataillons du mal et les ennemis de Dieu, ennemis qui sont aussi ceux de l'humanité.

"Faisant évidemment un appel spécial aux Protestants, l'encyclique dit: "Bien que nous vous que se glorifient de ne pas reconnaître Dieu, nous sommes les premiers à unir leurs esprits et leurs volontés, qu'ils collaborent loyalement et cordialement avec ceux qui croient en Dieu et qui l'aident, par le travail et le pain, à faire de la terre un lieu de bonheur et de paix, et à faire que le renversement des fondations de l'ordre social et de toute autorité.

"L'encyclique demande aux fidèles de prier et de faire des œuvres de charité. Elle ajoute: "Que les fidèles s'abstiennent de réjouissances et d'amusements même permis, et que ceux qui sont dans une meilleure situation financière fassent aussi des sacrifices, faisant des coupures volontaires dans leur train de vie quotidien, donnant aux pauvres ce qu'ils auront ainsi économisé. Ce sera une excellente manière de satisfaire à la justice divine et d'attirer sur le monde la miséricorde de Dieu.

"Que les pauvres, ceux qui passent par de dures difficultés, qui manquent de travail et de pain, offrent à Dieu, en esprit de pénitence et de foi, les privations qui leur sont ainsi imposées."

Il y a une exhortation à voir le genre d'enthousiasme que montrent les braves âmes, dans toutes les parties du monde et dans toutes les classes de la société, manifestent envers Dieu.

Seul l'esprit de pénitence peut assurer la paix à la terre. Les traités, les conférences et même les efforts les plus nobles des hommes d'Etat sont inutiles si l'on ne reconnaît pas d'abord les droits sacrés de la loi divine.

## LA SEMAINE CONTRE LE BLASPHEME

UN DEPI AU TOUT-POUSSANT

Les Voyageurs Catholiques organisent encore cette année une semaine contre le blasphème, qui commencera dimanche le 29 solennité de la Fête-Dieu, pour se terminer le 5 juin jour de la solennité de la fête du Sacré-Coeur. Le moment ne peut être mieux choisi, car c'est à cette époque que les journaux ont le plus de succès. Les journaux ont le plus de succès. Les journaux ont le plus de succès.

Les Voyageurs Catholiques organisent encore cette année une semaine contre le blasphème, qui commencera dimanche le 29 solennité de la Fête-Dieu, pour se terminer le 5 juin jour de la solennité de la fête du Sacré-Coeur. Le moment ne peut être mieux choisi, car c'est à cette époque que les journaux ont le plus de succès. Les journaux ont le plus de succès.

## LA PLUS STRICTE ECONOMIE AU C. N. R.

Le comité permanent des chemins de fer a présenté son rapport d'enquête sur l'administration des chemins de fer nationaux.

Recommandant la plus stricte économie à cause de la chute rapide des recettes, le comité recommande une révision à la balance complète des salaires des hauts fonctionnaires et des directeurs des chemins de fer d'Etat.

Le comité recommande aussi qu'une revue des dépenses de Sir Henry soit faite.

## OTTAWA FAIBRA LA DIFFERENCE

Ottawa, 23. — Le gouvernement paiera la différence dans le coût du transport du charbon de la Nouvelle-Écosse-Québec et d'Ontario et remplira le charbon américain qui se vend mieux parce qu'il coûte moins cher de transport. Un arrêté en Conseil a été passé autorisant le paiement, à partir du 1er avril, de cette différence dans le coût de transport jusqu'à \$1. la tonne.

## LA FIN DE LA SESSION EST PROCHE A OTTAWA

Ottawa, 23. — La Chambre des Communes a tenu contre ses habitudes, deux jourées s'écartant au cours de la journée de samedi. Elles ont été principalement employées à l'étude des crédits du ministère des pêcheries, que M. Duroseau administre depuis que M. Rhodes a remplacé M. Bennett au ministère des finances.

## AMELIA EARHART TRAVERSE L'ATLANTIQUE

London, 23. — Amelia Earhart part dans la première femme à traverser seule l'Atlantique, est arrivée hier à Londres après avoir atterri près de Londonderry, en Irlande du Nord. Elle est descendue à l'aérodrome de Harrothworth à 6 heures de l'aérien (heure de Londres) au milieu d'un terrible orage. La foule l'attendait à l'aérodrome de Croydon et il y avait que 200 personnes environ pour la recevoir.

Amelia Earhart est la seule aviatrice au monde qui ait traversé deux fois l'Atlantique. La première fois, elle n'était que passagère. Elle a traversé l'Atlantique et parcouru près de 2,000 miles en 14 heures et 56 minutes, ce qui constitue un nouveau record.

## LA CENSURE SUR LES SUICIDES EN TURQUIE

Stamboul, 23. — Le gouvernement turc poursuit en justice tous les journaux de Stamboul, parce que ces journaux ont publié la nouvelle du suicide d'Ivan Krewer, le magnat suédois de l'industrie.

Le nombre des suicides a tellement augmenté en Turquie, par suite du bouleversement moral et social du pays, que le gouvernement a adopté une loi interdisant aux journaux toute publication aux suicides, qu'ils soient des infirmités. Cette loi sont punissables de lourdes amendes.

## LE ANNIVERSAIRE DU SACRE DE Mgr COURCHESNE

Rimouski, 24. — Son Excellence Monseigneur Georges Courchesne, évêque de Rimouski, célébrera aujourd'hui le quatrième anniversaire de son sacre par Son Eminence le respectueux Cardinal Rouleau.

Le clergé et les fidèles du diocèse ont organisé de grandes fêtes en l'honneur de leur distingué pasteur et Son Excellence Monseigneur J.-M. Rodrigue Villeneuve, O. M. I., qui prend part à cette manifestation en l'honneur de son suffragant.

A Son Excellence nous présentons nos humbles hommages.

## UNE COLLISION HIER SOIR, SUR LA RUE CANADA

LE CAMION DE LA IRVING OIL

Un tamponnement assez rude s'est produit hier soir sur la rue Canada, non loin des limites de la ville dans le quartier de St-Jacques.

Un automobile de marque Page, portant une licence du Massachusetts, est venu se jeter sur le camion de la Irving Oil, Limited, conduit par M. Edmond Sarrabous de cette ville.

Les dommages ont été assez considérables, de part et d'autre; l'auto Page fut retirée au garage Fournier.

L'un des estués était croché, des ressorts étaient cassés et la carrosserie était considérablement endommagée.

Les occupants s'en sont tout de même tirés sans blessures graves.

## ST-LEONARD

M. et Mme Charles Cadrin de St-Anselme étaient en visite chez leurs parents, M. et Mme N. B. Violette, la semaine dernière.

M. et Mme Arsène Lajoie d'Edmundston étaient de passage en ville dimanche.

Mme Damase Martin de cette ville est actuellement en visite à Montréal.

M. et Mme Roland Perron de Lewiston visitaient leurs parents et amis de cette ville dimanche.

Mme Fred Soucy d'Arington, Mass, visitait ses parents de St-Leonard et de Van Buren la semaine dernière.

M. Joseph L. Ouellet d'Edmundston ton était de passage en ville samedi.

M. et Mme Dave Cyr de Fort-Parfield étaient de passage en ville dimanche, en visite chez leurs parents.

Mlle Isabelle Guy de Grand-Sault visitait sa tante, Mme C. J. Gaudet ces jours derniers.

Mlle Marlan Dalgle, institutrice à Grand-Sault a passé la fin de la semaine dernière chez son frère, M. Orlé Dalgle.

Mlle Béatrice Martin, garde-malade à Cambridge, Mass, est actuellement en vacances chez sa sœur, Mme James Cyr.

Mlle Mame Cyr d'Edmundston visitait des amis de cette ville, dimanche dernier.

M. et Mme Alex Albert d'Edmundston visitaient M. et Mme Fred Tardif, dimanche.

## Les Can.-français un rempart contre le Communisme

Commentaires d'un député de langue anglaise sur la marche du retour à la terre de Windsor.

**BEAU MOUVEMENT**

Ottawa, 20. — "Les Canadiens français sont un rempart contre le communisme au Canada. Tant qu'il y en aura parmi nous, nous n'aurons rien à craindre de cette nouvelle et néfaste doctrine. Ils sont plus attachés que nous peut-être, au drapeau britannique et à leur souveraineté. Telles sont les déclarations que faisait ces jours derniers, un député de langue anglaise, et aux affirmations originales bien connues, en contestant le geste déterminé, que sont prêts à faire, sous l'égide de M. A.-T. Saint-Pierre, quelque cinq cents canadiens des villes frontalières pour déléguer le mouvement de retour à la terre.

## ST-BASILE

Mlle Marthe Hudson est partie lundi pour un voyage à Nashua, Woonsocket et New York. A Nashua Mlle Hudson assistera à la graduation de sa sœur, Doris. Après un périple de retour à Thibault St-Joseph.

## PROCLAMATION AU SUJET DES Feux de forêt

Aux citoyens du Nouv.-Brunswick

Les feux de forêts ont pris dans la province une proportion alarmante. Ils sont devenus une menace imminente pour les habitants et les propriétés. Depuis le 6 mai, pas moins de 93 feux ont fait rage à différents endroits du Nouveau-Brunswick. Tous les comtés ont été atteints.

J'ai le regret de dire que le danger du feu augmente de jour en jour et cause des dégâts incalculables aux propriétés. Plusieurs de nos villages sont sérieusement menacés par ces feux.

En ce moment, les feux les plus considérables font rage dans le comté de Ristigouche, couvrant une superficie de 15 à 20 miles carrés. Jour et nuit, 600 hommes luttent contre ces feux dans ce seul comté et une armée de quelque 1,500 hommes font la lutte aux feux de forêts dans toute l'étendue de la province.

Dans le comté de Gloucester, quatre feux d'importance consomment actuellement de riches concessions de bois. La situation en cet endroit est devenue alarmante vu qu'un changement dans la direction du vent serait une menace imminente pour la ville de Bathurst.

Sur le côté nord du lac Népissiquit, dans le comté de Northumberland, le feu a détruit des propriétés pour la valeur de \$20,000. Les équipes de secours ont dû parcourir 28 miles pour atteindre la scène de l'incendie.

Trois feux considérables font rage dans les comtés de Madawaska et Victoria, mettant en danger la vie et les propriétés des habitants. Un autre feu a été signalé dans le district de Bluebell dans le comté de Victoria.

Plusieurs de ces feux sont attribuables au manque de précaution des habitants qui ont mis le feu à des broussailles — et ces feux, je dois le dire, ont été allumés malgré les défenses formelles de la loi. Quelques feux ont été allumés intentionnellement, et des mandats d'arrestation ont été émis contre certains individus, poursuivis d'après le code criminel du Canada. La peine maxima pour ce délit est de 14 ans d'emprisonnement. Pour la violation des lois des incendies de la province, la peine maxima est de deux ans d'emprisonnement. A l'avenir toute personne commettant un délit à ce sujet sera poursuivie d'après le code criminel.

Il est strictement défendu jusqu'à nouvel ordre de mettre le feu aux broussailles sur les fermes ou les concessions de colonisation. Les pronostics pour toute la province n'indiquent aucun changement de température. Si la sécheresse continue et que toutes les précautions ne sont pas prises, une situation pourrait se créer dans la province qui occasionnerait des pertes beaucoup plus considérables que celles de 1923 où nous avions enregistré une perte de \$20,000,000, occasionnée par les feux de forêts.

Je demande à tous les habitants du Nouveau-Brunswick de s'unir aux autorités pour prendre tous les moyens nécessaires pour protéger la province d'une conflagration générale.

(Signé) LEONARD P. D. TILLEY, Ministre des Terres et Mines.

## UN GARÇONNET ECHAPPE A LA NOYADE

A VAN BUREN

Van Buren, (N. B.) — Elle Robichaud, garçon de sept ans, fils de M. et Mme Michèle Robichaud de cette ville a échappé de près à la mort mercredi après-midi, alors qu'il s'est baigné dans les eaux froides de la rivière St-Jean par Louis Lapointe qui nages à son secours. Le sauvetage s'est effectué juste à temps, alors que le bambin allait disparaître définitivement sous les eaux. Quand on le ramena au rivage, il était inconscient et avait avalé de l'eau en quantité considérable.

L'enfant jouait avec un compagnon dans un canot appartenant à M. Lapointe, et sauta par-dessus bord, sans que l'homme qui était à la barre des rames et le rivaire, put s'en apercevoir. Quand il entendit les cris du bambin, celui-ci, avait déjà été emporté à plusieurs verges de distance.

## Prochain Mariage

DUPERRÉ-BOUCHER

Van Buren (N. B.) — On annonce les fiançailles de Mlle Béatrice Duperré à M. Léopold Boucher, tous deux de cette ville. La cérémonie du mariage aura lieu bien dans l'église St-Bruno.

Mlle Duperré et M. Boucher sont un couple des plus populaires parmi les jeunes gens de cette ville.

## Diplômées en Musique

Deux élèves de Mlle Fernande Laney, 36 avenue, viennent d'obtenir des succès en musique.

Mlle Marguerite Beaulieu a reçu avec distinction la semaine dernière son diplôme de classe "associée", et Mlle Rita Poirier, a obtenu le diplôme supérieur, également avec distinction. Nos félicitations.

## INCENDIE MARDI SOIR

Les pompiers ont été appelés mardi soir sur l'avenue St-Jean, où le feu s'était déclaré dans la maison habitée par M. Lévis Michaud.

Les flammes perçurent la toiture quand les pompiers parvinrent sur les lieux, mais le travail rapide et efficace de ceux-ci est vite fait par le maître du feu.

Les dommages à la maison furent peu considérables.

## REMERCIEMENTS

Madame Magloire Collin de St-Leonard et sa famille, tiennent à remercier vivement tous ceux qui, dans leur rude épreuve de la nuit de son fils Emile, leur ont témoigné de la sympathie, par offrandes de messes, assistance aux funérailles, etc., particulièrement le chœur de chant, dirigé par Mme L. Bourquin.

## La Ligue de Base-ball Acéjiste

Vendredi soir, à 8.00 heures, dans la salle paroissiale de Baker-Brook aura lieu une réunion de ceux qui sont intéressés dans l'organisation d'une Ligue de base-ball entre les différents conseils de l'A. C. J. C. dans le haut du comté.

AVIS donc, aux différents conseils de cette région, de désigner le président de leur comité des sports, le capitaine de l'équipe proposée, et un membre en dehors du club, qui puisse faire partie du comité de direction de la Ligue.

Ernest J. HEBBERT, organisateur.

## AUTRE LIGUE DE BASE-BALL

Shediac, N.-B. — Quelques cercles de l'A. C. J. C. Académie viennent d'organiser une Ligue de base-ball comme moyen d'intéresser les jeunes à faire partie de cette organisation de la jeunesse. Seront représentés dans le circuit en question les paroisses de l'Aboussérou, de St-Jean, du Cap Felt, ainsi que le Bas Cap Felt. Des rumeurs qui circulent voudraient que les paroisses de Memramouc et de Saint-Jacques soient également parties du groupe.

L'abbé A.-A. Lévesque de l'Aboussérou a accepté la présidence du circuit, M. Alben Hébert de Shediac en est le vice-président. On a nommé à M. Alben Hébert, de Shediac, la charge de secrétaire-trésorier.

## BASE-BALL A BAKER-BROOK

Baker-Brook, (N. B.) — Dimanche après-midi, lors de la bénédiction des automobiles, le club de base-ball du village recevait celui de Clair, pour une joute d'exhibition qui ne manqua pas d'intérêt.

A la cinquante manche, l'équipe locale était à l'avant avec un marque de 4 à 0. Mais, les visiteurs prirent aussitôt un avantage marqué, qui leur favor.

Les deux lanceurs, Turcotte de Baker-Brook et Martin de Clair jouèrent une excellente partie et donnèrent peu de chances aux frappeurs.

La joute fut enthousiaste, et tout le monde fut content quand ces deux clubs se rencontrèrent dans des joutes officielles de la Ligue de l'A. C. J. C. elles se termineront des luttés serrées.

M. Y. Ernest Hébert, agent d'assurances, secrétaire d'Edmundston, et M. Adrien Charbon, marchand, secrétaire comme arbitre.

## LES 4 ET 5 JUIN A MONTREAL

Montreal. — Les membres de l'Association Catholique de la Jeunesse Canadienne-française sont désignés dans sept des neuf provinces de